



Escolares dejan impeque la Playa El Salitre de Tocopilla

Más de 350 personas participaron en esta actividad organizada por la Armada de Chile.



SE RETIRARON VARIAS BOTELLAS DE 3 LITROS CON CIGARRILLOS.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

Una jornada, donde la comunidad tocopillana en su totalidad, a través de estudiantes, empresas e instituciones, fueron los protagonistas en generar conciencia medioambiental en la ciudad, en el marco de la acción de limpiar la Playa Artificial El Salitre.

Esta iniciativa fue organizada por la Capitanía de Puerto de Tocopilla, en el marco del "Día Mundial de la Limpieza de Playas", que si bien se celebra el 27 de septiembre y hubo una actividad de este tipo en la ciudad en esa fecha, la Armada la desarrolló ayer con un gran

margen de asistentes: más de 350 personas dejaron impecable el borde costero de la ciudad.

PARTICIPANTES

En un periodo aproximado de dos horas, estudiantes de las escuelas República de los Estados Unidos, Pablo Neruda, Arturo Prat, Carlos Condell, Pedro Aguirre Cerda, Bernardo O'Higgins y Gabriela Mistral, junto a jóvenes del Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales Palazuelos, dijeron presente en esta actividad, como también las empresas Techint, Engie y SQM.

A su vez, las fundaciones Pájaro Niño y Mr. Barber estuvieron en la jornada, ade-

350

personas participaron de esta acción en pro del medioambiente tocopillano.

más de la ONG Protección Oceánica, Verdical, B&M Agencia Marítima, Club de Leones y Hermandad de la Costa.

Todos ellos se pusieron manos a la obra y retiraron basura orgánica, colillas de cigarrillos, entre otros desperdicios, los cuales fueron dejados en un lugar, para que -posteriormente- fueran segregados en diversos receptáculos, promoviendo así el reciclaje.

El capitán de puerto de Tocopilla, capitán de corbeta LT Rodrigo Caro, valoró esta instancia donde la comunidad pudo aportar al resguardo del borde costero y generar conciencia respecto a la limpieza, que debe ser todos los días, para así tener un medioambiente más amigable.

A su vez, agradeció a las empresas, escuelas y ONG's que dijeron presente en esta exitosa instancia, logrado retirar decenas de kilos de basura del borde costero. 🍷



FOTOS: PABLO MAMANI PRADO

UNA GRAN CANTIDAD DE DESPERDICIOS SE RETIRARON DEL BORDE COSTERO TOCOPILLANO.



LOS ESCOLARES MUY ENTUSIASMADOS LIMPIARON LA PLAYA EL SALITRE.